

Spartenbericht TSV Heiligenhafen – Volleyball 2024

Das Jahr 2024 war für die Volleyballsparte des TSV Heiligenhafen ein ereignisreiches und sportlich spannendes Jahr. Mit viel Engagement und Teamgeist konnten wir sowohl auf als auch neben dem Spielfeld zahlreiche Erfolge feiern.

Jugendbereich

Unsere ehemalige U16-Damenmannschaft ist in diesem Jahr zu einer U18-Damenmannschaft herangewachsen. Die Spielerinnen haben nicht nur an Routine und Technik gewonnen, sondern auch als Team eine starke Entwicklung durchlaufen. Unter der Leitung des Trainerteams wurde konsequent an den Grundlagen sowie an taktischen Feinheiten gearbeitet, was sich in den Leistungen bei den Punktspielen bemerkbar macht. Die Teilnahme an Turnieren und Freundschaftsspielen zeigt, dass die Mädchen sich in ihrer neuen Altersklasse etabliert haben und motiviert in die kommenden Aufgaben gehen.

Herrenmannschaft

Unsere Herrenmannschaft ging 2024 in ihre zweite Saison. Mit einer Mischung aus erfahrenen Spielern und neuen Talenten hat sich das Team weiterentwickelt und konnte erste Siege sowie viele wertvolle Erfahrungen sammeln. Die kontinuierliche Arbeit im Training zeigt sich insbesondere in der verbesserten Abstimmung und Teamdynamik. Das Team freut sich darauf, in der kommenden Saison noch mehr Erfolgserlebnisse zu feiern.

Mixed-Gruppe und Turniere

Die Mixed-Gruppe bleibt ein wichtiger Bestandteil unserer Sparte. Die Trainingsbeteiligung ist stabil und erfreulich: Mittwochs trainieren mindestens 10 Personen, donnerstags sind es mindestens 6 Spielerinnen und Spieler. Die gute Beteiligung sorgt für abwechslungsreiche und intensive Trainingseinheiten, bei denen sowohl Freizeitspieler als auch ambitionierte Aktive auf ihre Kosten kommen.

Ein Highlight des Jahres war die Teilnahme unserer Mixed-Mannschaft am Mitternachtsturnier in Pönitz. In einem spannenden und fairen Wettkampf kämpften wir uns auf den 5. Platz von insgesamt 9 Mannschaften. Dieses Ergebnis zeigt den Ehrgeiz und die Spielfreude unserer Mixed-Gruppe.

Internes 3-gegen-3-Turnier

Auch 2024 fand unser traditionelles 3-gegen-3-Jahresabschlussturnier statt. Mit insgesamt 5 Teams war das Turnier gut besetzt, und es herrschte eine fantastische Stimmung. Dieses interne Event ist ein besonderes Highlight zum Jahresende, das die Gemeinschaft innerhalb der Sparte stärkt und einen sportlich-geselligen Abschluss bietet.

Ausblick

Die Volleyballsparte des TSV Heiligenhafen blickt optimistisch auf das kommende Jahr. Wir wollen weiterhin unsere Mannschaften fördern, neue Spielerinnen und Spieler gewinnen und unsere gemeinsamen Ziele mit viel Freude und Engagement verfolgen. Ein herzlicher Dank gilt allen Aktiven, Trainer*innen und Unterstützern, die auch 2024 unseren Volleyballsport mit ihrem Einsatz bereichert haben.

Auf ein erfolgreiches Jahr 2025 – wir sehen uns auf dem Spielfeld!

Marvin Engstfeld